

---

rend certains de combattre victorieusement contre tous nos ennemis.

Combien donc n'est-il pas louable, combien n'est-il pas à recommander à tous, de s'approcher fréquemment du sacrement eucharistique, pour honorer Jésus dans son sacrement, pour empêcher, par tous les moyens, que ce trésor de divine beauté que Jésus a voulu nous laisser, ne vienne à être perdu ?

Je vous répète encore, ô mes chers fils, les paroles que j'ai adressées ce matin au comité : je vous prie et vous conjure tous (à ce moment, la voix du Pape manifeste une émotion qui va croissant) de recommander aux fidèles de s'approcher du divin sacrement.

C'est spécialement vers vous que je me tourne, chers fils prêtres, pour que Jésus, le plus grand trésor du paradis, le plus grand des bienfaits qu'ait reçus l'humanité désolée, ne soit pas ainsi abandonné avec lâcheté et ingratitude.

Nous devons tâcher, autant qu'il est possible à notre pauvreté et à notre misère, de prouver à Jésus-Christ notre gratitude, notre reconnaissance ; et alors le ciel s'ouvrira : sur nous, descendront les grâces de choix, descendront les divines miséricordes, la paix, la charité, le bien universel.

Et nous chanterons sur la terre les louanges de cette Providence divine au nom de laquelle, avec effusion de cœur, à tous les présents, à leurs familles, à ceux qui leur sont chers, à leurs œuvres, selon leurs intentions, J'accorde la bénédiction apostolique.

---